



Es ist schon ein beachtlicher Gebäudekomplex, der jetzt anstelle der alten, zuletzt nur noch als Ruine existierenden Herberge errichtet wurde.

FOTOS: HELMECKE

Fertigstellung zum Jahresbeginn

Meinerzhagener Baugesellschaft: Arbeiten an Wohnanlage laufen derzeit parallel

VON JOCHEN HELMECKE

Valbert – „Die neue Wohnanlage kann zum Jahresbeginn 2021 bezogen werden“, davon geht die Meinerzhagener Baugesellschaft momentan aus. Derzeit laufen die Arbeiten in den verschiedenen Gewerken parallel ab. Die endgültige Ansicht des Komplexes mit zwölf Wohneinheiten ist bereits jetzt gut zu erkennen.

Es hatte längere Zeit gebraucht, bis gegen Ende des vergangenen Jahres mit der

Ausschachtung der Baugrube auf dem Gelände der ehemaligen Valberter Herberge ein weiteres Bauprojekt der Meinerzhagener Baugesellschaft startete. Die MBG hatte den Grund und Boden gekauft, was sich aber im Laufe der Zeit zu einem langwierigen Verfahren entwickelte.

Jetzt ist alles anders: Denn in den vergangenen Wochen ist auf dem Grundstück ein beachtliches Gebäude entstanden. In ihm werden die zukünftigen Bewohner in den je sechs Miet- und Eigen-

tumswohnungen ein neues Zuhause vorfinden. Mit modernster energetischer Ausstattung, barrierefrei und komfortabel – so die MBG.

Bei der Meinerzhagener Baugesellschaft geht man derzeit von einem Bezug zu Beginn des kommenden Jahres aus.

Vor dem nunmehr noch im Bau befindlichen Objekt war in Valbert im vergangenen Jahr – praktisch nur einen Steinwurf entfernt – ein weiterer Gebäudekomplex der MBG bezugsfertig geworden.

Hierbei entstanden acht Wohneinheiten.

Zweifelsfrei das im Moment größte Projekt der MBG ist aber das „Fröbel Karree“ in Meinerzhagen.

Bis zum Herbst nächsten Jahres sollen dort in vier Häusern insgesamt achtundfünfzig Wohnungen mit unterschiedlichen Zuschnitten entstehen.

Informationen

Weitere Infos zu den Wohnungen gibt es auf www.mbg-wohnen.de.



Die Aussicht des Oberlieggers ist nicht mehr so weitläufig wie bisher.